
Шульган: в последние годы зависимость от импортных
программных продуктов снижена

В последние годы зависимость от импортных программных продуктов снижена. Об этом
рассказал министр связи и информатизации Константин Шульган в интервью БЕЛТА.

Как развивается работа по запуску 5G в Беларуси, рассказал министр связи и информатизации

"У нас достаточно большое количество программного обеспечения собственной разработки,
особенно в части прикладного ПО. Но вместе с тем есть системы, которые требуют
использования лицензии других компаний. Это, естественно, определенная зависимость. В
концепции обеспечения суверенитета предусмотрены меры, направленные на снижение
зависимости от импортного ПО. Мы ведем консультации с IT-бизнесом, максимально
активируем госсектор разработки. Уже есть определенные результаты, мы видим это, в
частности, рассматривая проекты, которые попадают на Совет по проектам в сфере цифрового
развития. Думаю, что эта работа будет масштабироваться. Мы встречаемся с резидентами ПВТ,
с разработчиками из технопарков. Конечно, мы крайне заинтересованы в их активности -
предлагаем, рассказываем им об условиях работы по указу №136 и видим отклик. Резиденты
нашей страны могут приходить как разработчики по госпрограмме и никаких ограничений у
нас нет", - рассказал Константин Шульган.

Подробности по ссылке

https://belta.by/tech/view/shulgan-v-poslednie-gody-zavisimost-ot-importnyh-programmnyh-produkto
v-snizhena-693455-2025/
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